

**B20**

# **Bewerbung**

**Bewerbung für die Landesdelegiertenkonferenz am 7./8.12.2024  
Mitgliederversammlung des Kreisverbands Bonn am 21.09.2024**

**Initiator\*innen:** Stanislav Zamyatin (KV Bonn)

**Titel:** Stanislav Zamyatin

**Foto**



**Angaben**

**Alter:** 26

**Geburtsort:** Widnoje

**Selbstvorstellung**

Liebe Freund\*innen,

Ich bewerbe mich hiermit bei und vor Euch als Delegierter für die kommende Listen-LDK.

Die Listenaufstellung in Bielefeld wird von herausragender Bedeutung sein.

Das gilt zum einen, weil Wir mit ihr in eine der wohl wichtigsten und zugleich unberechenbarsten Bundestagswahlen ziehen werden. Hierfür ist eine überzeugende Landesliste, mit der Wir unsere Bereitschaft und Fähigkeit (weiter) zu regieren unter Beweis stellen können, ein absolutes Muss.

Zum anderen gilt das aber auch mit Blick auf unsere Beziehungen zwischen Bonn - Berlin. Noch bei der letzten Kreismitgliederversammlung haben Wir geschildert bekommen, wie wichtig Katrin Uhlig in Berlin ist, insbesondere im Ausschuss für Klimaschutz und Energie. Nicht nur Wir Grünen, sondern Wir als gesamte Gemeinschaft haben genau in diesen Bereichen eine bis dato noch nie dagewesene Wende erlebt. Zusätzlich profitieren Wir als Bonner\*innen konkret davon, wenn unser KV, aber auch Bonn insgesamt unter der Führung von Katja, weiterhin die Rückendeckung von Katrin aus Berlin bekommen.

Im Bewusstsein dieser Wichtigkeit möchte ich mich für eine Landesliste einsetzen, die dem Ganzen gerecht werden soll. Dazu gehört eine gute Position von Katrin unabdingbar dazu. Aber auch die Personalaufstellung als solche erfordert einen intensiven Diskurs, bei dem ich mich einbringen möchte.

In diesem Lichte möchte ich mir bei Euch als Delegierter für die kommende Listen-LDK bewerben und mich hierfür kurz vorstellen. Ich bin:

- Stanislaw Zamyatin
- Bonner seit 2018, zuvor in Würzburg, Düsseldorf und Moskau lebend
- Jurist und derzeit Wissenschaftlicher Mitarbeiter in einer der führenden Kanzleien im Bereich Daten- und Datenschutzrecht
- Grünenmitglied seit 2023 und (noch) einer der beiden Projektleiter\*innen der Projektgruppe Satzung, welche auch auf hiesiger KMV nach langer und zäher, aber erfüllender Arbeit, ein Ende finden wird.

Zum Schluss möchte ich meinen Dank dafür aussprechen, dass ich bei dieser KMV vor Euch treten und mich zur Wahl aufstellen lassen darf. Ich würde mich freuen, wenn ihr mir Euer Vertrauen durch Eure Stimme schenkt!

Vielen Dank!